

すいすいビジョン2035素案に対する提出意見と市の考え方

1 意見募集期間:令和7年(2025年)8月18日(月曜日)から令和7年(2025年)9月16日(火曜日)まで

2 意見提出件数:2件(2通)

3 提出意見と市の考え方:以下のとおり

番号	提出意見の内容(一部要約)	市の考え方
1	民営化をおしすすめる国の流れに乗るべきではない。水は自国、自分達で守らないといけない財産です。	素案「第4章」で記載している水道事業を取り巻く環境の変化がある中で、本市におきましては、水道は市民生活に不可欠なライフラインであり、引き続き、公的責任の下、その運営は市で担うべきものと考えています。
2	他市で道路陥没や水道管の破損などの報道を目にします。吹田でそのようなことが起こらないように色々努力されていることに感謝申し上げます。古くなった水道管の取り替えには多額の費用がかかり、水道料金が高くなるのは致しかたないですが、市民としてはやはり安いほうがいいです。経営努力をお願いいたします。	素案「第8章」で記載しているように厳しい経営状況にある中、これまでと同様に経営努力を重ね、交付金の活用といった料金以外の収入確保や施設の統廃合による経費縮減などにも取り組んでまいります。